
  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

新年、そして３学期のスタートにあたり、この絵画の話をしま

す。昇降口に掲げられた、毎日のようにみなさんが見てきた絵画

です。昨年 12 月に入って、絵の説明書きのプレートを作りまし

た。南校舎から昇降口に入ると正面に見えるように位置も変え見

やすくしました。この絵は、西条にお住まいの元中学校長である

本田卓司先生の絵です。平成２７年１０月にドイツのドレスデン

フィルハーモニック児童合唱団が来村し、本校で国際交流コンサ

ートが開かれました。また、茶道や着付け、太鼓、木工等の日本

文化体験を行い、本校生徒が合唱団の子どもたちと交流しました。

美術の時間に本田先生の指導の下、制作された七宝焼を記念品として贈りました。その制作過程で

の本校２年生の姿を本田先生は「『やる気』と難しい七宝焼への『挑戦』そして、何より制作をやり

遂げた時の生徒の『自信』に満ちた笑顔」が忘れられず、自分の絵画制作の心に火をつけ挑戦しこ

の絵を描いたそうです。この絵は日本水彩画会長野県展で入選しました。ここに描かれた漁船は漁

猟のために、自ら湧き上がるような挑戦の心を強くもち、出港のその時を待っている姿です。正に

聖南中学校の「やる気」「挑戦」「自信」の姿を現している作品です。日頃から聖南中の生徒を見て

きた本田先生が、この絵を見ていつでも「やる気」「挑戦」「自信」の姿を持ち続けて欲しいと願い

寄贈してくださいました。みなさんも「やる気」「挑戦」「自信」を忘れずに生活していきましょう。 

さて、３学期は、４７日と短い学期です。本年度のまとめをすると共に、新年度の準備の学期で

もあります。３年生は、進路実現に向けて、本格的に高校入学試験が始まります。私立高校の推薦

入試、一般入試、公立高校前期選抜、そして公立高校後期選抜と入試期間に幅があり、入試期日が

異なります。残された時間の長短はありますが、それぞれ時間の使い方が大事になります。目標を

達成するために、個人の努力はもちろん、学級として全員で入試に向かっていく雰囲気を作ってい

きましょう。最後の一人が合格するまで、クラスの団結を見せてください。そして、卒業後の新た

なステップに向かって、中学校生活最後の３学期を大切にして、当たり前のことを当たり前に、最

後までやり抜いてください。最後まで、後輩たちに自分の姿を見せ続けていきましょう。２年生は、

生徒会が引き継がれました。本格的に活動が始まります。全校が協力して活発に活動する生徒会を

創り、より良い聖南中学校を築いていき学校の顔として活躍するため、そして常に全校の先頭に立

ち 1，2年生をリードできるための心の準備もしていきましょう。１年生は、４月から先輩になりま

す。２年生は学校の柱と言われ、３年生を支えていくことになります。２月に入るとすぐ新入生説

明会があります。中学校の様子を説明する資料作りを通して、先輩になる心の準備もしていきまし

ょう。どんな先輩でありたいですか。そのためにはどんな生活をしていきますか。１年間の成長を

後輩に見せられる自分であってほしいと思います。各学年としての目標がありますが、個人的な目

標もそれぞれあると思います。日々の生活を大切にして自分自身の成長に繋げていきましょう。 

短い３学期です。一日一日を大切に、目標に向かって日々の積み重ねを大事にしていきましょう。

新型コロナ感染はまだ油断できません。感染予防に気を配りながらも、明るく活気ある学校生活に

していきましょう。 

聖南中学校 令和５年１月１３日（金） №１１ 

学 校 便 り 

３学期始業   寒い中でしたが清々しいスタートが切れました！ 

 始業式での校長先生のお話（抜粋） 
 



 

年末にまとまった雪が降ったので、お天気が心配されましたが、暖かな

日が多く、比較的に穏やかな年末年始を過ごすことができましたね。数年

ぶりに行動制限のないお正月でしたので、神社などはかなりの人出だった

ようです。ちょっとコロナは心配ですが、活気のある年始でした。みなさ

ん、元気に過ごせましたでしょうか。今年もどうぞ宜しくお願いします。 

３学期始業式の１月６日の朝はとても寒くて、体育館もキンと冷えていましたが、その分、空気が澄

んでいて、気持ちのよいスタートとなりました。各学年の代表者が３学期の目標を堂々と話してくれ

ました。いよいよ１年間のまとめに向かっていくのだという気持ちが高まったことでしょう。 

 

 

１月１０日（火）に２年生主体の新生徒会運営による生徒集会、第１回の生徒会が行われました。生

徒集会では、新３役から、これからどのように生徒会を運営していくか、全校で力を入れて取り組みた

いこと、１月の月目標などが発表されました。これまでの伝統をしっかり引き継いでいく気持ちと、新

しく挑戦したいことがとても明確になり、いいスタートが切れてよかったです。 

生徒会では、各委員会の新役員が進行し、仕事の内容や当番活動のやり方の確認などが行われまし

た。オブザーバーとして参加した３年生も、これまでの経験からアドバイスをしてくれて、しっかり引

き継ぎもできました。しばらくは３年生の助けを借りての活動ですが、２月からは１、２年生が全てを

引き継いでがんばっていきます。３年生が安心して進路に向かえるよう、しっかり活動する姿で３年

生を応援していきましょう。２年生のやる気に満ちた表情がとても初々しく、しかし、キリッとして頼

もしかったです。より良い生徒会、学校づくりに期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年、期間限定で発売された「やしょうまパン」が、今年も販売さ

れることになりました。昨年はトラがモチーフでしたが、今年は兎

年なので、かわいいウサギがパンになりました。あずまやタイムの

郷土料理の中のグループが図案を考えました。近日発売となります。

（はっきりしましたら、生徒を通じてお知らせします）サクサクデニッシュ生地にあん

このほどよい甘さ、もっちりとしたやしょうまがマッチした、おい

しいパンを味わえるのが、とても待ち遠しいです。 

新生徒会スタート！   

 

本年もよろしくお願いします 

 

今年もやしょうまパンが モチーフを変えて戻ってきます！ 

 


